

Pelatihan Penggunaan Aplikasi Buku Warung Di Desa Donorojo, Dusun Kebon, Pacitan

Anna Firanida^{1)*}, Aulia Majid Ardana, Winda Yuliasari, ⁴Fera Buana Nur Wahyuningtyas, Arin Nurviana

FE Universitas Veteran Bangun Nusantara, Sukoharjo, Indonesia¹⁾

Penulis korespondensi. E-mail: @annafiranida2@gmail.com

ABSTRAK

Kegiatan pengabdian masyarakat bertujuan untuk meningkatkan kemampuan dalam pemecahan masalah untuk menunjang pembangunan. Wilayah yang diutamakan adalah wilayah yang memiliki kedudukan strategis dalam lapisan masyarakat, contohnya wilayah yang memiliki banyak UMKM. Metode kegiatan menggunakan ceramah dan tutorial. Hasil kegiatan pengabdian adalah ibu-ibu kelompok UPPKS didesa Donorojo, dusun kebon, Pacitan dapat mengetahui tentang penggunaan aplikasi buku warung. Kegiatan bermanfaat untuk memudahkan pencatatan dalam keuangan dan menjalin keakraban dengan civitas akademika Universitas Veteran Bangun Nusantara Sukoharjo melalui tim pengabdian.

Kata kunci: Pelatihan, Aplikasi, Buku Warung

ABSTRACT

Community service activities aim to improve skills in problem solving to support development. Priority areas are areas that have a strategic position in the community, for example areas that have many MSMEs. The activity method uses lectures and tutorials. The result of the community service activity was that the women of the UPPKS group in Donorojo village, Kebon hamlet, Pacitan were able to find out about the use of the shop book application. This activity is useful for facilitating financial recording and establishing friendship with the academic community at the University of Veteran Bangun Nusantara Sukoharjo through a community service team

Keywords: Training, Application, Buku Warung

PENDAHULUAN

Masyarakat Desa Donorojo, dusun Kebon, Pacitan umumnya sumber penghasilan dari UMKM tersebut. Masyarakatnya mayoritas adalah ibu-ibu kreatif yang bekerja sebagai pedagang. Hal ini merupakan suatu potensi yang harus ditingkatkan untuk meningkatkan pencatatan keuangan dalam UMKM agar semakin terperinci. UMKM adalah bagian penting dalam perekonomian Indonesia. Pada dasarnya, UMKM adalah usaha atau bisnis yang dilakukan oleh individu, kelompok, badan usaha kecil, maupun rumah tangga. Keberadaan UMKM di Indonesia sangat diperhitungkan, karena berkontribusi besar pertumbuhan ekonomi. Adapun pengertian UMKM adalah usaha produktif yang dimiliki perorangan maupun badan usaha yang telah memenuhi kriteria sebagai usaha mikro. Secara lebih jelas, pengertian UMKM diatur dalam Undang-Undang Republik Indonesia Nomer 20 Tahun 2008 tentang UMKM. Dalam UU tersebut disebutkan bahwa UMKM adalah sesuai dengan jenis usahanya yakni usaha mikro, usaha kecil dan usaha menengah. UMKM menjadi salah satu usaha yang Sebagian besar masyarakat Indonesia jalani, usaha ini menjadi salah satu alternatif untuk mengurangi pengangguran yang ada di Indonesia, UMKM saat ini sedang tumbuh dan berkembang. UMKM bertujuan untuk menumbuh kembangkan usaha dalam rangka membangun perekonomian nasional berdasarkan demokrasi ekonomi yang berkeadilan, dalam artian UMKM merupakan alat perjuangan nasional dengan melibatkan sebanyak mungkin pelaku ekonomi berdasarkan potensi yang dimiliki atas dasar keadilan bagi semua

pemangku kepentingan. Permasalahan yang dihadapi mitra adalah permasalahan pencatatan keuangan. Sebagai contoh kurangnya keterampilan dan pengetahuan tentang teknologi sebagai sarana pencatatan keuangan. Berdasarkan permasalahan yang ada dengan melakukan pelatihan, serta memberikan tutorial secara langsung mitra dapat meningkatkan pengetahuan tentang aplikasi digital, manajemen keuangan, dan pembayaran dengan digital. Sehingga diharapkan dengan adanya kegiatan penyuluhan dengan pendekatan pelatihan dapat meningkatkan keterampilan mitra serta meningkatkan produktivitas mitra sehingga diharapkan kesejahteraan mitra akan lebih baik. Justifikasi pengusul dan mitra menghasilkan sebuah informasi dan pengetahuan bagi mitra maka solusi dari permasalahan utama yang dihadapi mitra adalah meningkatkan pengetahuan tentang manajemen keuangan dan pengetahuan tentang suatu aplikasi digital khususnya pengetahuan tentang pencatatan keuangan. Program ini dilakukan pelatihan dengan metode langsung sampai mitra dapat memahami penggunaan buku warung. Untuk itu, kami tertarik melakukan pengabdian dengan tema “Pelatihan Penggunaan Aplikasi Buku Warung di Desa Donorojo, Dusun Kebon, Pacitan.

METODE

Rencana pelaksanaan pengabdian masyarakat kelompok ibu-ibu UPPKS dusun kebon akan dilaksanakan terjun langsung kelapangan, dengan menggunakan metode pendidikan masyarakat yang bertujuan untuk mengikuti pemahaman pentingnya pembukuan dan cara menggunakan aplikasi buku warung. Lokasi pelaksanaan program pilihan yang kami lakukan di Rt01/05 Dusun Kebon, Desa Donorojo, Kab Pacitan. Peserta yang datang dalam kegiatan kami adalah kelompok ibu-ibu anggota UPPKS Dusun Kebon yang mengikuti kegiatan kami berjumlah 7 orang peserta saja, untuk waktu pelaksanaan tersebut dilakukan pada tanggal 30 April 2023.

Kegiatan:

1. Sosialisasi kepada kelompok ibu-ibu UPPKS 30 April 2023 di Dusun Kebon Rt01/05
2. Pemberian materi cara menggunakan aplikasi buku warung 30 April 2023 di Dusun Kebon Rt01/05
3. Pelatihan pembukuan dengan aplikasi buku warung 30 April 2023 di Dusun Kebon Rt01/05

HASIL DAN PEMBAHASAN

Program kegiatan pengabdian kepada masyarakat, berupa pelatihan penggunaan Buku Warung, meliputi pembukuan keuangan, pencatatan hutang dan penagihan hutang, Kelola stock yang semuanya dilakukan secara online, dengan menggunakan perangkat android. Persiapan yang dilakukan adalah penyiapan sarana dan prasarana, penyiapan alat Tulis dan peralatan untuk presentasi. Mitra kami adalah UPPKS PandanArum, didesa Kebon, donorojo, Pacitan, terdiri dari para pelaku usaha kreatif yaitu ibu rumah tangga yang memiliki usaha. Yang berjumlah 7 orang :

1. Ibu Wijiatiningsih usaha Kripik pisang
2. Ibu Mariyati usaha jahe instan
3. Ibu Winarti usaha Kembang goyang
4. Ibu Ika usaha Warung sembako
5. Ibu Narsi usaha Rempeyek
6. Ibu Wijati usaha Pematangan daging kambing
7. Ibu Umi usaha Pakan ternak

Pada saat kegiatan ini kami selaku pemateri dan ibu-ibu UPPKS tidak memiliki kendala, Hasil dari tujuan pelatihan ini sudah terwujud dengan ibu-ibu UPPKS yang sudah mengerti dan

memahami tentang fitur fitur yang terdapat dalam aplikasi buku warung.



SIMPULAN DAN REKOMENDASI

Pelaksanaan kegiatan pelatihan penggunaan aplikasi buku warung di Desa Donorojo, Dusun Kebon Donorojo ini berjalan sesuai rencana serta lancar dan tanpa adanya kendala yang signifikan pemahaman ibu-ibu kelompok UPPKS PandanArum dalam penggunaan aplikasi buku warung setelah pelaksanaan kegiatan pelatihan juga mengalami peningkatan dan hasil yang memuaskan. Harapan kami bagi ibu-ibu UPPKS PandanArum yang masih melakukan system pembukuan secara manual agar segera mengalihkannya ke system pembukuan secara digital melalui sebuah aplikasi buku warung.

PENGHARGAAN



DAFTAR PUSTAKA

Internet:

Wikipedia (15 Mei 2023) Pengertian pengabdian masyarakat dan penjelasan (Online) https://id.m.wikipedia.org/wiki/Pengabdian_masyarakat, diakses 19 Mei 2023

Rachayu Aulia Nurhepita (2022) pembukuan dengan aplikasi buku warung bagi UMKM guna memaksimalkan keuangan (Online) <https://jurnal.unismabekasi.ac.id/index.php/annizam/article/download/3645/2227/>, diakses 19 Mei 2023

Santi Riana Dewi (2021) Pelatihan pembukuan keuangan dan pemasaran online bagi usaha mikro kecil dan menengah (Online) <https://journal.uib.ac.id/index.php/nacospro/artikel/download/5862/1800/>, diakses 19 Mei 2023